

Antrag

Der Bezirksausschuss 5 fordert die Stadtverwaltung auf, die Ampeltechnik an der Kreuzung Schweigerstraße/Lilienstraße auch auf Fahrräder einzustellen.

Hierzu soll die Induktionsschleife so angepasst werden, dass sie Fahrräder registriert.

Andernfalls kann der Radverkehr stadtauswärts nachts nicht links in die Lilienstraße abbiegen, weil bei der Ampel kein Grün ausgelöst wird.

Begründung

Wer nachts von der Stadt kommend am Mariahilfplatz links in die Lilienstraße fahren möchte, erhält an der Ampelanlage nach kürzester Zeit Grün – wenn er oder sie mit dem Auto unterwegs ist. Wenn in erster Position allerdings ein Rad an der Ampel steht, dann ist dies Pech für alle Beteiligten. Die Ampel schaltet nicht auf Grün.

Die unter dem Asphalt verbauten Induktionsschleifen können entsprechend eingestellt werden, dass sie auch Fahrräder registrieren.

Nina Reitz Fraktionssprecherin Nicole Meyer Britta Puce Lena Sterzer Hermann Wilhelm

